

令和6年度三滝中学校 学校通信 No.2 2024年5月16日(木)

【学校教育目標】

「人を大切にする!」

~『おもいやり』と『笑顔』と『学び』がいっぱいの<u>あったかい学校</u>~



新学期がスタートして、1ヶ月半が過ぎました。1年生のみなさん、中学校生活に少しは慣れたでしょうか。2、3年生のみなさんは新しい学級等に慣れたでしょうか。

さて、今年度の5月は、すべての学年で、学年行事が行われます。

まずは、明日(5/17)から1年生が*自然教室*に出かけます。

自然教室のねらいは、しおり等に書かれていますので、 必ず確認しておきましょう。

その中で、「自然を大切にする心」「仲間」「ルールやマナー」「学ぶ姿勢」が挙げられています。どれも大切なこ



とですが、肝心なことは、他者とのよりよい関わりをつくっていくことです。特に 1 年生は、入学して間もないので、できるだけたくさんの人と協力したり、助けったりして、人間関係をつくっていってほしいと思います。



来週は、2年生が*職場体験学習*を行ないます。

みなさんの将来を考えていく学習のひとつです。昔と は違い、これからは人間の仕事をAI等が担ったり、働 ける人は働き続けたりする未来がそこまで来ています。

また、少子高齢化が今まで以上に急加速で進みます。みなさんが生まれた頃(2010 年 2011年)の日本の出生数は、年間 100 万人を越えていましたが、2022 年では 77 万人まで減少しています。このように、急激に社会が変化していく時代を生きることになります。

この職場体験学習では、仕事の経験だけでなく、「働く人々の思い」「働き甲斐」「仕事と生活のバランス」「経営者の思い」などなど、たくさんのことを吸収してきてください。 もちろん、社会人としてのルールやマナーも意識してください。 月末には、3年生は修学旅行に出かけます。

以前から、三滝中学校の修学旅行では、広島での平和学習を行っています。平和記念資料館での学習や、平和記念公園内での学習を行います。今年は、日本に原爆が投下されて、79年目を迎えます。詳しい事は事前には言いませんが、何の罪もない方々の人生を、一瞬で奪い、今なお苦しんでいる方々もいらっしゃいます。

自身の目で見て、様々なことを考えることができると思います。遠い昔の話にしてしまわないように学習してきてください。

余談ですが、平和記念公園にはたくさんの外 国人も訪れています。その多くの方々は、大変 高い意識をもって来日しています。機会があれ ば、お話しできるといいのですが…。

また、平和学習以外にも、いろいろな経験を することでしょう。学習と仲間づくりを忘れず、 修学旅行を通じて、仲間とのつながりを一層強 くして、旅行後の学校生活に役立ててください。





